

## 暑さに負けず！



8月17日より学校が再開しました。例年なら、お盆明けでのんびり過ごしている時期かと思います。短い夏休みでしたが、心身共にリフレッシュできましたか。連日の猛暑にも負けず、授業に部活動に励んで頑張っています。

8月17日の学校再開の始めは、2クラスずつの学年集会でこれから2学期をどう過ごしていくかということ全体を確認しました。2年生の2学期が、3年生に向けて大切な準備の期間であることをお話ししました。2学期の見通しをもって、自分自身がどう過ごしていくのかを考えるきっかけになればと考えております。その中で、2学年集団として3つのことを重点的に取り組むことを確認しました。

### その1 姿勢

(心が態度にでる→態度が姿勢にでる。良い雰囲気作りもよい姿勢から)

### その2 時間を守る

(集団行動の基礎。生活の基礎。全体を意識した行動を)

### その3 言葉遣い

(社会で通用する正しい言葉遣いの実践。日頃から意識的に！)

上記の3つ。この中学2年の中だるみする時期だからこそ、全員で意識して生活していきたいと思えます。「これくらい、いいや」と思ってしまいがちなことにも、こだわってやっていけたらと思えます。「自分くらいいいや」という弱い自分に負けない集団をつくっていきましょう。



学年集会の様子です



暑さに負けず、授業もがんばっています

## 「こだわる」2学期！



入学して早1年半が経とうとしています。中学校生活の折り返し地点の2学期が始まります。3学期は「3年生0学期」として最高学年に向けての準備期間となります。その「3年生0学期」をよりよく過ごすためにもこの2学期はより大切な期間となります。つまり2学期を、2学年の集団としてどう過ごしていくのかが問われます。そのためにも、さまざまなことに「こだわる」2学期であってほしいと思えます。中学校生活にも慣れて、手を抜くことを覚えがちな2年生のこの時期だからこそ、全員が意識をして過ごしていけたらと思えます。このコロナ禍の中ではありますが、「いまだできること」を模索しながら、「いまだからできること」に取り組んでいけたらと思えます。

### 保護者の皆様へ

#### 「修学旅行についてのお知らせとお詫び」

本日、学校からお渡ししました「修学旅行の延期について」にもありますように、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、修学旅行を延期することが尾道市教育委員会と協議の上、決定しました。今日の朝、生徒へはその旨を校長先生からお話していただきました。以前お知らせいたしました、当初2月に予定していた東京方面への修学旅行から、実施場所と時期の変更を検討しておりました。しかし、全国的に新型コロナウイルス感染症は収束を見込めず、拡大傾向にあることからこのような決定にいたしました。修学旅行という大きな学校行事を楽しんでいた生徒も多く、残念ではありますが健康・安全を最優先に検討した結果です。ご理解の程よろしくお願いたします。

